

**CABRERIZOS**

# La reforma del Centro Cultural amplía los espacios municipales de actividades con cuatro salas

Las obras dotarán de luz natural a casi 300 metros cuadrados en la planta baja y mejorarán las condiciones de uso para los vecinos

**EÑE | CABRERIZOS**

El Ayuntamiento de Cabrerizos centra sus actuaciones para el inicio del nuevo curso en acometer la reforma del Centro Cultural Municipal, donde se celebra la amplia oferta de actividades culturales y lúdicas que organiza el Consistorio para completar la formación y el ocio de niños y jóvenes, fundamentalmente.

Las obras de mejora de las instalaciones en esta nueva fase, y tras la renovación del tejado, suponen la adecuación y el acondicionamiento de los cerca de 300 metros cuadrados que ocupan en total las cuatro aulas situadas en el ala izquierda de la planta baja del edificio. Unas salas que anteriormente estaban sin distribuir y se utilizaban como almacén y, tras su tabicado, sólo estaban a falta de la apertura de ventanas para dotarlas de iluminación natural, ventilación y la renovación de las puertas de acceso.

Arreglos que están realizando los trabajadores municipales y con los que se completará la reforma integral del centro, a falta de renovar la pintura de la fachada, que se acometerá en las próximas semanas.

El objetivo, como señala la alcaldesa, Lourdes Villoria, es concluir los trabajos en la mayor brevedad posible, ya que sólo falta recibir la estructura metálica de las ventanas para su instalación, para después pintar y limpiar las aulas y poder iniciar cuanto antes las actividades del nuevo curso, que congregan a más de medio millar de vecinos que participan en las distintas propuestas.

El proyecto supone un coste



Los huecos de las nuevas ventanas en la planta baja. | EÑE

Las aulas estarán terminadas en las próximas semanas para acoger el inicio de la programación cultural municipal

de más de 6.500 euros para las arcas municipales y, aunque el presupuesto no es muy elevado, "supone un esfuerzo para el Consistorio y permitirá cubrir la necesidad de ampliar los espacios en los que desarrollar las actividades", insiste Villoria.

De esta manera, el Centro Cultural Municipal quedará totalmente renovado, ya que el resto de salas quedaron acondicionadas el pasado curso y la primera planta, donde se ubican la aula de informática, la biblioteca y la sala de exposiciones también están renovadas.

**SANTA MARTA DE TORMES**

# El Consejo de Infancia inicia las reuniones de trabajo para fomentar la participación

**EÑE | SANTA MARTA**

La Concejalía de Familia refuerza la labor del Consejo de Infancia Municipal para potenciar la participación de los niños en la vida municipal.

Para ello, ya tiene establecido el calendario de sesiones de trabajo que mantendrán los técnicos con los concejales que forman parte del nuevo órgano de participación municipal, que comenzarán el próximo día 7. Así, hasta final de año los representantes infantiles se reunirán, además del 7 y 8

de este mes, el 18 de noviembre y el 9 de diciembre, y celebrarán el tercer pleno infantil el 20 de noviembre.

Un trimestre en el que conocerán si Unicef incluye al municipio como 'Ciudad Amiga de la Infancia' y en el que se adelantarán en los grupos de trabajo virtual a través del foro para participen el parlamento infantil on line entre los ayuntamientos para poner en común e intercambiar las actuaciones que realizan en materia de políticas de infancia.



Los concejales se reúnen en el Edificio Sociocultural. | EÑE

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

# La renovación de la señalización vial obliga a cerrar al tráfico Canteras Recias

La renovación de la señalización vial de la calle Canteras Recias obligará al Consistorio de Villamayor a cerrar al tráfico, durante la mañana del jueves, en el horario que va desde las nueve de la mañana y hasta las dos de la tarde, el vial en la zona del cruce de la calle San Miguel hasta la calle de Los Verdes. El trabajo que van a realizar los operarios de la concejalía de Urbanismo consiste en el repintado tanto de los pasos de peatones que hay en la zona como de los estacionamiento de la calle. El itinerario alternativo que se propone por parte del Ayuntamiento a los conductores que deban transitar por la zona discurrirá por la calle Regadera. | EÑE

**SANTA MARTA DE TORMES**



# Experiencias personales sobre el cáncer de mama

La Asociación Tierno Galván ha iniciado su programa con la charla y presentación del libro 'Tan alta como un ciprés', que contó con la participación del director del Centro del Cáncer y 9 mujeres que narran su lucha contra el cáncer de mama. | EÑE

**VILLARES DE LA REINA**



# Encuentro con padres para el curso de patinaje

El concejal de Deportes de Villares, José Pascua, mantuvo ayer por la tarde una reunión con un grupo de padres que han demandado el nuevo curso de patinaje, para determinar los horarios y días que se celebrará la actividad. | EÑE